
 

 
 

Alle famiglie degli studenti iscritti al “Leonardo da Vinci”

 
Gentili famiglie,
in occasione del periodo di rinnovo delle iscrizioni per l’anno scolastico 2018/19, ritengo necessario fornire
informazioni in merito al “contributo volontario” di 125,00 euro che viene richiesto in questa fase e al suo
utilizzo.

 
Come si può riscontrare accedendo ai bilanci della scuola pubblicati sul sito nella sezione “Amministrazione
Trasparente”, le risorse di cui la scuola dispone per la realizzazione della propria offerta formativa sono in
larga misura costituite proprio dal contributo che le famiglie versano annualmente in occasione
dell’iscrizione dei propri figli.

 
Da quando sono entrato in servizio al “Leonardo da Vinci” ho tenuto a esplicitare per correttezza
istituzionale il carattere volontario di tale contributo; tuttavia vorrei che a tutti fosse chiara l’importanza di
tale contributo per la vita quotidiana del “Leonardo”.

 
Nell’a.s. 2017/18, le risorse provenienti da questa entrata sono state destinate alla copertura assicurativa
obbligatoria per gli studenti e agli investimenti per migliorare l’ambiente scolastico: in particolare è stata
effettuata la tinteggiatura dei corridoi dove sono collocati gli spazi didattici, si è provveduto all’acquisto di
banchi e sedie nuove per la quasi totalità delle aule, è stata sostituita la dotazione tecnologica del laboratorio
D con strumentazione nuova e performante ed è in corso di realizzazione il rifacimento completo del
Laboratorio B in forma di aula multimediale all’avanguardia, particolarmente funzionale per lo svolgimento
di lavori di gruppo.

 
L’obiettivo, quindi, è stato quello di garantire ai vostri figli un ambiente scolastico confortevole e funzionale;
e continua ad esserlo, considerato che la programmazione per il 2018 prevede la prosecuzione dell’opera di
aggiornamento della strumentazione tecnologica dei laboratori, del rinnovo di arredi e della rinfrescatura
degli ambienti, oltre all’impegno di garantire le coperture assicurative obbligatorie degli studenti.

 
Per questo vorrei ringraziare vivamente le famiglie che hanno voluto finora non far mancare questo
importante contributo, con la certezza che avranno potuto sperimentare in concreto il buon utilizzo di questa
risorsa, invitandole a confermare anche quest’anno il proprio sostegno agli sforzi del “Leonardo da Vinci”.

 
Mi sento anche di invitare cordialmente le famiglie che negli anni scorsi hanno scelto di non aderire a questa
richiesta a rivalutare la propria decisione e a versare quest’anno il proprio contributo, pur nella
consapevolezza che la congiuntura economico-sociale può creare difficoltà e tuttavia nella certezza che ogni
investimento in ambito scolastico-formativo ha un grande valore anche educativo.

 
 

IL DIRIGENTE SCOLASTICO
        Prof. Davide Bonetti
(Firma autografa sostituita a mezzo stampa ai
     sensi dell’art. 3, comma 2, d.lgs. 39/93)

 
Cologno Monzese,  gennaio 2018




